

TTL (MGH uniquement)

- Assiste/se rapporte au MD des victimes (*Casualty MD*).
- Coordonne les soins des patients ayant de graves traumatismes avec le chirurgien traumatologue et le médecin des victimes (*Casualty MD*).
- Supervise les soins des patients qui lui sont assignés par le médecin des victimes. Il est notamment responsable des soins aux patients ayant les plus graves blessures traumatiques.
- Ne doit pas être impliqué dans les soins directs aux patients, sauf dans des circonstances exceptionnelles où ses compétences techniques sont requises (ex : thoracotomie d'urgence).
- Supervise l'équipe de traumatologie et tous les médecins traitants qui lui sont assignés.
- Si le TTL est un médecin de l'urgence, cette personne doit combiner les fonctions de médecin des victimes (*Casualty MD*) et de TTL pendant le Code Orange.
- Si le TTL est un chirurgien, il est probable qu'il ira au bloc opératoire avec un patient et ne devrait donc pas assumer le rôle de médecin des victimes (*Casualty md*).
- L'équipe de traumatologie peut ne pas être en mesure de réévaluer les patients de trauma qui se trouvaient déjà à l'urgence avant l'activation du code orange. Si tel est le cas, l'équipe de réévaluation devrait assumer cette tâche.

TTL (MGH only)

- Assists/ Reports to the casualty MD.
- Coordinates the care of critically-ill trauma patients with the Trauma Surgeon and Casualty MD.
- Supervises the care of patients assigned by the Casualty MD. In particular, the TTL is responsible for the care of the more severely injured trauma patients.
- Should not be involved in direct patient care, unless under exceptional circumstances when TTL technical skills are required (ex: ED thoracotomy).
- Supervises the Trauma Team and any treating physicians that are assigned to them.
- If the TTL is an ED Physician: combine the functions of Casualty MD and TTL during the Code Orange.
- If the TTL is a Surgeon, it is likely that they will go to the OR with a patient and therefore should not take on the role of Casualty MD.
- The Trauma Team may not be able to reassess trauma patients that were already in the ED prior to the Code Orange activation. If that is the case, the Reassess Team should take on this task.